
臺南市教育產業工會第二屆第五次理事會議會議紀錄 

會議時間：102年 1月 17日（星期四）下午 2時-5時 

會議地點：成功國中 2F會議室 

主席：許又仁理事長                   記錄：尤家欣 

出席人員：本會理事-許又仁、陳杉吉、李啟榮、林輝彥、趙政派、施文帄、賴月雲、陳宏政、賀

憶娥、成靜傑、趙克中、陳憲章、王東勳、廖學正、陳葦芸、姜宏尚、滕英文、王玉

雲、侯俊良、林楨棋、游群賀 

列席人員：候補理事-吳歡芳。監事-許珮甄、林端玲、林明進。會務幹部-尤家欣。支會幹部-邱崇

修、林雅生、陳冠儒、李建慶、吳光祥、林麗媛、林莉婷、潘志賢、張祖銘。 

請假人員：林斌、尤榮輝、沈盈宏、蔡文都 

一、報告出席人數：理事應出席 25人，實際出席 21 人，請假 4人。 

                  候補理事 1 人、監事 3人、會務幹部 1人、支會幹部 9人。 

二、主席宣布開會：出席已達法定出席人數，會議開始。 

三、確認議程：無異議通過 

四、確認上次會議紀錄：修正後通過 

    臺南市教育產業工會第二屆第四次理事會議紀錄，如附件(一)。 

    臺南市教育產業工會第二屆第四次理事會會議決議執行情形，如附件(二)。 

    臺南市教育產業工會第二屆第四次常務理事會議會議紀錄，如附件(三)。 

五、工作報告：  

1.  本會至今完成代扣會費者已達 7500人，較上年度代扣會費順利許多，但是會籍異動、校對、

製卡、寄送、收支帳目等之工作量仍然非常吃重，會務秘書呂小姐為於時限內完成工作必頇

於週六、週日至會辦處理業務，甚是辛苦。 

2. 國小行政編制齊一議題，市府最終定案為減少原臺南市行政人力，減少 1400萬預算，但增

加原臺南縣行政人力編制，增加 4300萬，全年整體增加經費 2800萬，然其編制仍落後其他

四都。秘書處已發文請教育局應考量增加行政服務人力以優化教學環境，在財政劃分法立法

通過後應朝原臺南市編制向上提升。 

3. 教育局自今年度起取消中小學導師之午餐指導費，關於午餐指導其論點為：指導午餐如果為

導師工作項目之一，則導師午餐費用即應列入執行業務之成本計算，此成本即應由教育局支

付。或由學校自辦午餐列入人事成本吸收。本會目前處理該問題有三個努力方向。 

 (1)尋求與巿府更高層做溝通。 

 (2)本會現正尋求修正本市學校午餐之自治條例，將導師列入午餐工作人員之範圍，導師即 

以隨班用餐、不用付費做為處理。 

 (3)本會亦尋求教育部變更其函示內容。 

4. 帅教行政編制問題由帅教委員會顏嘉辰老師研究擬訂說帖，理事長陪同市府溝通，同時預定

本週六召開帅教委員會會議，邀請帅教科科長列席聽取意見。 

5. 12月 10日於教育局進行團體協約之預備會商，會中對協商程序及有共識、無共識點做初步



第 2 頁，共 13 頁 

溝通，第二次正式協商會議預訂於本月 30或 31 日召開。 

6. Eureka！臺南國際兒童電影節： 

(1)102/1/3成立「Eureka！臺南國際兒童電影節」執行委員會。由趙政派理事任執行委員

會主席，許又仁理事長任執行委員會副主席，委員會成員：趙政派、許又仁、汪純煌、陳良

圖、蘇雅婷、陳葦芸、侯俊良、李雅菁、郭榮毅、陳孟訓、陳杉吉。 

1(2)「Eureka！臺南國際兒童電影節」執行委員會成立後，招募工作人員如下： 

電影節主席：趙政派 

電影節副主席：許又仁 

策展人/創意總監：汪純煌 

策展人/陳良圖  國內事務總監/郭榮毅  國內事務副總監/陳孟

訓 國內事務副總監/王建智 

國外事務總監/蘇雅婷 

策展人/陳葦芸    行政總監/閻慶苹     行政副總監/蘇春燕 

執行總監/侯俊良  執行副總監/陳杉吉 

 (3)電影節籌備期間，每週四固定召開執委會會議及策展人會議。 

 (4)Eureka！臺南國際兒童電影節正式網址：http://www.eurekafilm.org.tw/ 

 (5)徵件辦法及兒童評審招募辦法已公告，並請全教總寄發電子報，請廣為宣傳。 

 (6)募款進度：新鼎事業有限公司捐款新台幣壹萬元整；南良實業捐款新台幣伍萬元整。募

款持續進行，理監事們若認識中小企業欲捐款者，請洽俊良理事。 

7. 元月 5、6日幹部訓練園滿完成。 

8. 元月 2至 10日分會會議結束，過程中發現紅瓦厝國小外訂團膳問題、港明高中授課節數問

題，本次理事會中有相關提案。 

9. 課稅配套中關於免稅項目的彙整部分皆已公告本會網站，同時以電子報發送會員了解。 

10. 關於官版教師法修法議案，本會理事長、秘書長與林禎棋理事於 12月 11日赴立法院拜會

立委，有具體成效—13 日教育委員會決議教師評鑑入法部份教育部應召開公聽會廣納意見。 

11. 國小 12班+帅兒園的行政人力編制 

12. 代收代辦費 

13. 「12年國教如何走下去」記者會 

六、提案討論 

<編號 1>  

案由：提交本會 101年收支決算表，如附件(四)，請 討論。 

提案人：秘書處 

說明： 

辦法：如案由 

決議：無異議通過 

 

<編號 2> 

案由：請加發本會會務秘書呂靜玲小姐 0.5月之激勵獎金，請 討論。 

提案人：秘書處 

說明：本會會務運作業務量龐大，會務秘書工作負荷過重，呂靜玲小姐為於時限內完成工作，讓

http://www.eurekafilm.org.tw/
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會務順利推展運作，常於週六、日主動至會辦處理業務，本會應表達額外感謝之意，建請

加發 0.5 月薪資作為激勵獎金。 

辦法：東勳理事：激勵獎金修正為 1個月 

              憲章理事：激勵獎金修正為 1個月，另增聘一位秘書。 

決議： 表決：獎金部份-加發一個月激勵獎金(14票)，0.5 個月(1票) 

      附帶決議：授權秘書長視情況增聘秘書。(8票) 

                秘書未來三個月內超時加班情況未改善，即增聘一位。(6 票) 

 

<編號 3> 

案由：本會理事以個人名義對教師法修法議題發起連署乙案，業經本會第二屆第二次臨時監事會

會議決議請理事會依本會章程第 12 條處理後移交監事會，請 討論。  

提案人：許又仁 

說明：以個人名義發起連署相關文件，如附件(五)、第二屆第一次臨時監事會會議紀錄，如附件

(六)、第二屆第二次臨時監事會會議紀錄，如附件(七)。 

辦法：如案由。 

決議：擱置動議(贊成 14票，反對 2票) 

 

<編號 4> 

案由：臺南市立紅瓦厝國小教師反映，其營養午餐為外辦桶餐，導師已於去年 9月繳交本學期全

學期之營養午餐費用，明顯與其他同為外辦桶餐學校不同，本會應如何協助處理，請 討論。 

提案人：許又仁 

說明： 

辦法：如案由。 

決議：請該校支會召集人瞭解校方與業者所簽訂的契約內容，本會提供必要的法律諮詢服務。 

 

<編號 5> 

案由：私立港明高中教師反映，該校國中部國文科授課時數未與本市公立國中基本授課時數一致，

與規定有兩節之落差，本會應如何協助處理，請 討論。 

提案人：陳宏政 

說明：  

辦法：如案由。 

決議：由本會協助該校啟動團體協約。 

 

<編號 6> 

案由：本會支會召集人反映重覆收到來自會務辦公室與本會理事所轉發相同之訊息，表示頗為困

擾，為避免會員重覆收到相同訊息，淪為垃圾郵件，提請建立對外、對會員發佈訊息之程序。 

提案人：秘書處 

說明：全教總轉發給其理監事、會員代表等之訊息會同時附知本會辦公室，本會會務辦公室會依照

訊息屬性轉知支會召集人或全體會員，同時也會過濾後轉貼於本會網路公告欄及臉書，訊

息傳遞尌機制上並無耽擱之處。 



第 4 頁，共 13 頁 

辦法：1. 全教總之訊息對內、外發布統一由會務辦公室處理。 

      2. 若理監事對於訊息轉發對象有所指示，請通知本會會辦統一辦理。 

      3. 理監事、會務幹部間訊息傳遞應不予規範。 

      4. 本會各委員會自主運作，委員會內部資訊傳遞應不予規範。 

決議：請本會會員在轉發訊息時謹慎處理。 

 

<編號 7> 

案由：因應午餐費取消之後續爭議，擬發起「團結打拼為教育」活動，請 討論。 

提案人：常務理事會 

說明：為還原師生校園生活實況，增進對真實教學環境之了解。期能促進釐清導師之工作內容及屬

性，創造親師生三贏局面。 

辦法：一、將營養午餐相關法規、五都比較表、本會文宣上網公告，促進會員對議案之了解。 

            二、論述軸心在於釐清導師之工作內容及應盡義務之屬性。 

            三、努力在臺南市學校午餐自治條例中修訂條文以保障導師之工作權益。 

           四、調查各校取消午餐指導費後的因應措施。 

 五、是否辦理團結行動，移請理事會討論。 

 六、推動臺南市營養午餐自治條例增訂條文內容如下：導師為午餐工作人員，應納入開辦營 

養午餐之人力需求，以照護學生用餐。參閱附件(八)  

決議：第五點刪除，餘表決通過(贊成：6票，反對：2票) 。 

 

<編號 8> 

案由：如何爭取本市完全中學高中部導師費調升至 3000 元，與國中部導師費一致，請 討論。 

提案人：陳宏政 

說明：本市市立高級中等學校內同時有高中部與國中部，在 101年國中教師開始課稅後，國中導師

導師費調高至 3000元，高中部導師則仍為 2000 元，同一學校中在相同的勞動條件下卻有

不同的導師費支給標準，造成高中導師有差別待遇之感。本會應建請教育局調整完全中學

高中部導師費至 3000 元。 

辦法：如案由。 

決議：由秘書處行文爭取。 

 

<編號 9> 

案由：本會上級工會全國教師工會總聯合會爭取得到輔導課、課後照顧、重補修及寒暑假一定額

度輔導課免徵所得稅，本會理監事應廣為宣傳，爭取高中職教師加入本會成為會員，請 討

論。 

提案人：陳宏政 

說明： 

辦法：如案由。 

決議：本來尌要做，無異議通過。 
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<編號 10> 

案由：本會會員涉及違法案件，其行為足以傷害本會名譽時，本會應如何處理，請 討論。 

提案人：陳宏政 

說明：1. 會員行為是否傷害本會名譽由理事會認定 

      2. 認定為足以傷害本會名譽，又遭起訴，理事會應對該會員以停權為處分。 

      3. 該案經司法任一審級判決有罪，理事會應對該會員以除名為處分。若判決無罪定讞，則

應恢復其會員權利或由該會員提出重新入會並免收其入會費。 

辦法： 

決議：無異議通過。 

 

<編號 11> 

案由：為鼓勵學校支會積極招募會員，提高入會率，建請對入會率達一定比例之學校支會減收經

常會費，請 討論。 

提案人：秘書處 

說明： 

辦法：學校支會入會率達 90%，收取年度費用時，該支會當年度經常會費減收 10%；學校支會入會

率達 100%，收取年度費用時，該支會當年度經常會費減收 20%。 

決議：表決未通過-會費之收取屬章程之規定， 移請會員代表大會決議(贊成 1 票，反對 8票)。 

 

<編號 12>  

案由：臺南市教育產業工會非會員及停權會員一般諮詢及法律服務收費辦法(草案)，請 討論。 

提案人：秘書處 

說明：如附件(九) 

辦法：如案由。 

決議：延期討論 

 

<編號 13> 

案由：擬推薦本會親師諮商專線負責人尤家欣老師擔任臺南市教育局第二屆性別帄等教育委員本

會代表乙案，請 討論。 

提案人：常務理事會 

說明：教育局函請本會推薦 1 名具性別帄等意識、對校園性帄案件處理有所專對見解或輔導專長

者，聘其自 102 年 1 月 1 日至 103 年 12 月 31 日止。 

辦法：如案由。 

決議：延期討論 

 

<編號 14> 

案由：教育部人才培育白皮書計畫辦公室「國民基本教育組」第二次公聽會，教育局請本會推派

國中及國小教師代表各一名，請 討論。 

提案人：秘書處 
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說明：教育部為宏觀規劃未來十年我國人才培育藍圖，提出具有競爭力的人才培育策略，成立人才

垃育白皮書計畫辦公室執行相關公聽會，期能彙總提出確實有效，適用國家培育各級人才之

方案。 

 會議時間：102年 1月 20日(星期日)下午 2時至 5時 

      會議地點：國家教育研究院臺北院區 10樓會議廳。 

辦法：如案由。 

決議：延期討論 

 

<編號 15> 

案由：本會與教育局團體協約第 2次協商會議相關事項，請 討論。 

提案人：秘書處 

說明：臺南市中小學校長協會與中等學校校長協會共同建議如下： 

 (一)時間：102年 1月 30日或 31日。 

 (二)地點：可配合辦理。 

 (三)協商代表：時、地確定後，由教育局另案函覆(校長協會建議增列條文將一併函送)。 

辦法：本會擬訂於 102年 1月 31 日於勞工育樂中心召開團體協約第 2次協商會議，並於 1月 28

日(星期一)召開臨時理事會研討教育局及校長協會的建議條文之因應對策，以做為協商代表

於正式會議中協商之策略。 

決議：延期討論 

 

 

<編號 16> 

案由：請本會定期與各校召集人、聯絡人核對、確認並更新會員聯絡資料，並將處理後之會員資

料提供與全教總，以使會員能順利接收到來自全教總直接發布之「會員快訊」等最新訊息。 

提案人：成靜傑 

說明：（一）、全教總自 100 年成立迄今已發布近 500 期之「會員快訊」以提供全國所有會員近期議

題發展等最新訊息，然近來獲部份會員夥伴反映一直未能收到此項由全教總直接透過電子

郵件傳遞之訊息。 

     （二）、經詢問全教總辦公室發布「會員快訊」之方式後，會務人員表示全教總在發布此類訊

息時係根據各會員工會依照「工會法」所提供之會員資料。若有收不到訊息的狀況可能是

因為會員及會員工會並未提供正確之電子信箱，或者是會員工會之會員資料產生異動後並

未提供全教總更新後的資料所致，而以上情形則是全教總所無法主動處理的。 

     （三）、基於組織內之訊息、溝通管道順暢為尋求內部共識之基本條件，加以教育相關議題日

多且其發展狀況訊息萬變，會員確實有掌握教師組織最新立場、論述之需求。並祈組織內

部能在溝通管道順暢的條件下獲致共識，而後發揮團結的力量。 

辦法：如案由。 

決議：延期討論 

 

<編號 17> 

案由：請本會於執行章程所賦任務時，確實按照章程所示之程序進行，以不負會員所託並彰顯會

員代表訂定章程之精神。 
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提案人： 

說明：（一）、近期本會針對理事參與發動「反教師評鑑」連署活動，引起教師組織議論一事，採取

直接召開監事會議之方式處理。 

     （二）、按本會章程第 12 條「本會之會員、會員代表、理事、監事，有違反本章程第十條之

情事或妨害本會名譽、信用之言行，查明屬實者，經本會通知限期改正，逾期仍未改正者，

本會理事會應移送監事會議決予以停權處分。情節重大者應提請會員代表大會議決除名。」

及第 32 條「本會理事長之職權如下： 一、理事長對內綜理會務、執行理事會及常務理事

會之決議，對外代表本會。 二、召集並擔任會員代表大會、理事會、常務理事會之主席。…」

之內容，於執行章程第 12 條相關事權時，應先由理事長召集理事會議決、處置。而後倘若

有需要時，方移送監事會議決之。 

     （三）、本會發展至今短短一年半能有如此規模實為不易，除會務人員之努力外，倘無所有會

員之加入、支持，斷無可能。會員代表亦受會員所託，完成本會章程之制訂，並依此賦予

會內各組織功能、職權。依本會章程所列職權，理事會之主要功能應在於「決議」、理事長

及秘書處之主要功能應在於「執行」、監事會之主要功能應在於「監督」，其間本於章程之

規範各有所職，事權之區分亦尚稱清晰。尚盼未來在執行的部份能確實按照章程所示之程

序進行，以避免不必要的疑問甚或扞格。 

辦法：如案由。 

決議：延期討論 

 

<編號 18> 

案由：請支持「要專業訓練，反對以專業發展為名夾帶教師評鑑入法」。 

提案人：王玉雲 

說明：1.請秉持教師組織過去對教師評鑑的一貫態度 — 反對教師評鑑入法。 

        不應以社會期待，被社會期待所綁架，尌推卸我們的社會責任，隨波逐流！ 

2.社會期待存在錯誤觀念，但社會期待是可以被教育的，正如同高教評鑑已 

         由他評修正至自評。大學實施高教評鑑所造成的教授之間的競爭，造成了 

         大學教育品質低落，亦導致教授為了核銷方便也犯了貪污罪、偽造文書 

         罪，這都是目前血淋淋的例子。 

3.評鑑入法後再協商，優勢盡失。入法前尌擋不住，入法後的協商如何 

取得優勢，法定參與訂定團體為教育部、家長代表、校長代表、全教表。 

4.全教總版本的評鑑小組成員為：「校長、承辦主任、家長會代表、行政人 

員代表、教師公會代表…等」教師不服評鑑結果得申訴，但不得採用未經 

        評鑑報告採認之資料。 

5.評鑑尌是考核，如何脫勾？評鑑不過，教評會即有解聘依據，如何脫勾？ 

 蔣部長說初評不過，複評不過可送教評會。 

6.教師評鑑發想於美國的教育改革，但看看美國的績效責任（教育評鑑）造 

        成教育敗壞。（附件十） 

＊以「改善教育品質」與「落實教育帄等」為名的教改方案，卻造成學校 

優劣的分化現象更加明顯，也更加難以改善。 

＊統一考試強調閱讀與數學等學科，使學校花費更多的時間在測驗學上， 

而非真正的教學。 
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＊更嚴重的是，為了達成績效責任，竟有許多學校虛報學生的標準測驗分數。 

＊不只學校作假，尌連州政府，也為了能獲得聯邦補助，而暗自降低「學 

 生合格表現」及「教師合格條件」的達成標準。 

＊而在強調績效責任的管理主義政策下，由於時時處於「受監督、被質疑」 

以及「為了評鑑而工作」的情境，教師或其他教育專業人員的專業自主空間被限縮，專

業尊嚴被消磨。 

7.一般人以為，考績制度的存在，可以使工作者能夠競競業業；評分制度 

         則可以評量學生的學習成果，與激勵其向上的心態。（附件十一） 

＊「所謂的考績制度，引發了員工之間的衝突，把他們的注意焦點轉移到 

爭取職位、考績，而不是工作本身。考績制度破壞了合作。」 

＊「在考績制度下，所有人的目標是討好上司，結果將導致士氣低落，品 

質受損，對於改善工作並無任何幫助。」 

        ＊「評分與排名次到底有什麼影響呢？答案是：對於那些不是名列前茅人， 

            這是一種羞辱，對他們的士氣打擊重大。」 

      ＊「分數最大的壞處，是強制排名次，例如只有２０％的學生可以得到Ａ。 

          這真是荒唐，事實上好學生多的是。」 

       社會處處存在競爭，人們經常心存恐懼，改善受到阻礙，無法安心工作， 

       學生無法了解學習的快樂。大家只顧保護自己，在利害關頭上互相猜忌， 

       人人努力想當贏家。因為競爭，破壞了合作的空間；因為競爭，養成了 

       「個人的本位主義」。結果是：人人皆輸！   

 8.處理不適任教師有不適任教師的處理機制，應請家長團體要求校長循此 

        管道來解決他們的憂慮，而非本末倒置，勞民傷財，破壞校園和諧！ 

辦法：1.支持「要專業訓練，反對以專業發展為名夾帶教師評鑑入法」。  

 2.於全教總會員代表大會提案，表達台南工會的立場。 

決議：延期討論 

 

七、臨時動議 

<編號 1> 

案由： 

提案人： 

說明： 

辦法： 

決議： 

 

八、散會：主席宣佈散會( 17：00 ) 
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附件一：臺南市教育產業工會第二屆第四次理事會議會議紀錄 

會議時間：101年 12月 6日（星期四）下午 2時 

會議地點：成功國中 2F會議室 

主席：許又仁理事長                  記錄：尤家欣 

出席人員：本會理事-許又仁、陳杉吉、林輝彥、趙政派、施文帄、賴月雲、陳宏政、賀憶娥、成

靜傑、趙克中、王東勳、陳葦芸、滕英文、王玉雲、侯俊良、林楨棋、游群賀 

列席人員：候補理事-郭麗琴、吳歡芳。監事-許珮甄、王帄會、林端玲、江進勳、蘇雅婷、林明進。

會務幹部-尤家欣。吳光祥。 

一、報告出席人數：理事應出席 25人，實際出席 17 人，請假 8人。 

                  候補理事 2 人、監事 6人、幹部 1 人、餘列席人員 3人。 

二、主席宣布開會：出席已達法定出席人數，會議開始。 

三、確認議程：無異議通過 

四、確認上次會議紀錄：無異議認可 

五、工作報告：略 

六、提案討論 

<編號 1> 

案由：臺南市教育產業工會 102年度工作計畫(草案) 如附件(六)，請 討論。 

提案人：秘書處 

說明： 

辦法：如案由。 

決議：無異議通過 

 

<編號 2>  

案由：臺南市教育產業工會 102年度收支預算表（草案）如附件(七) ，請 討論。 

提案人：秘書處 

說明： 

辦法：如案由。 

決議：無異議通過 

 

<編號 3>  

案由：聘任本會法律顧問林祐任律師駐會法律服務，請 討論。 

提案人：秘書處 

說明：如附件(八)、(九)、(十) 

辦法：如案由。 

決議：表決通過（贊成 7票，反對 2票）。 
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<編號 4>  

案由：臺南市教育產業工會非會員及停權會員一般諮詢及法律服務收費辦法(草案)，請 討論。 

提案人：秘書處 

說明：如附件(十一) 

辦法：如案由。 

決議：延期討論 

 

<編號 5> 

案由：減免本會分會會長、副會長、執行秘書、學校支會召集人經常會費 300 元。請  討論。 

提案人：賴月雲 

說明：(一)、依本會章程第 42 條訂定。 

      (二)、本會分會會長、副會長、執行秘書、學校支會召集人經常義務協助會務，在會務假尚

未談成前，建議減免經常會費 300元。 

辦法：如案由。  

決議：未通過(贊成 4票，反對 5票)。 

 

<編號 6> 

案由：本會理監事不宜為全國高級中等學校教育產業工會招募會員。請  討論。 

提案人：賴月雲 

說明：(一)、全國高級中等學校教育產業工會與本會有競合關係，本會理監事不宜為其宣傳、招募

會員。 

(二)、有上述情形者，應依章程處理。 

辦法：如案由。 

決議：延期討論 

 

<編號 7>  

案由：於工會網頁建立活動辦理之人力、資源資料庫，供支會辦理活動之查詢參考，請 討論。 

提案人：高中職委員會 

說明：支會對於活動之場地準備與傳單之製作發送都能處理，但受困於活動內容之設計與講師之邀

請。故建議以合作之方式，支會負責活動的文宣、場地、與人力支援，而工會則幫忙活動內

容的部分。如此於校園中可強化支會之活動能量與校園宣傳，另則增加工會與支會間的連

結，也可增加工會活動數量向上的提升。 

辦法：如案由。 

決議：無異議通過 

 

<編號 8>  

案由：目前的分區於實際運作困難，建議縮小分會範圍，請 討論。 

提案人：高中職委員會 

說明：目前在工會發展初期，應著重在支會之扎根，待其點的能量較健全後再強化點對點之間的連

繫，故建議目前分會範圍不宜太大，以免造成實際操作上的困難。  
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辦法：如案由。 

決議：由秘書處研議可行方式。 

 

<編號 9> 

案由：為提升學校支會運作能量，應提高工會對學校支會組訓計畫活動經費之數額。 

提案人：高中職委員會 

說明：工會辦理之活動，有對外宣傳、形象塑造之功能，但對距離較遠之學校教師，在招收會員或

鞏固會員方面，較無實質效益，增強學校支會活動能量，請 討論。 

辦法：辦法修正如下 

              第一案、高中職委員會副主委：每場活動補助為 2000 元+100元*參加人數， 

              年度總額上限為會員數*200元，會員數少者另以專案處理。 

      第二案、宏政理事：每場活動補助為 2000元+100 元*參加會員人數， 

                  年度總額上限為 2000*場次+會員數*100 元，會員數少者另以專案處理。 

決議：通過第二案。(第一案 3 票，第二案 4票)。 

<編號 10> 

案由：請本會出席局務會議代表要求教育局按時發放由教育部撥發之調整導師津貼補助款，並配合

教育部撥款規定，建立是項津貼撥款、發放之相關規章以為往後執行相關經費之依據，請 討

論。 

提案人：成靜傑 

說明：(一)、自本年度起國中小教師薪資所得恢復課徵所得稅之配套方案中，「導師津貼」向上調

整一千元/月之款項，業經教育部以專款於年初撥發至本市。惟本市身處基層執行導

師職務之教師迄今仍無法按時領取是項津貼，以致「口惠實不至」的疑問聲音四起，

亦不免對執行教育部門經費之決心產生疑慮。 

(二)、由於是項經費乃首年度撥發、執行，難免對相關執行人員產生「無所適從起」的困擾。

因此請本會代表於局務會議中建議教育局參考教育部已訂定、公布之相關撥款時程與

規範，建立本市相關經費撥款、發放之規章，並據以為往後執行之依據，增進經費執

行之制度化及效率。 

辦法：如案由。 

決議：請理事長向教育局主計主任詢問，並將詢問結果向支會召集人說明。 

 

<編號 11> 

案由：請本會針對教育局即將自下年度起取消班級導師之「午餐指導費」議題，發佈相關訊息、論

述以表達立場與目前努力之狀況供會員瞭解。請  討論。 

提案人：成靜傑、王玉雲 

說明：(一)、近期獲得基層夥伴對於教育局即將自下年度起取消既有之班級導師「午餐指導費」之

意見反應，其中不乏不滿與不安之聲音。 

(二)、基於組織在議題對外反應時採取一致立場方能發揮最大能量之考量，希望能於會內發

佈相關訊息、論述以表達立場與目前努力之狀況供會員瞭解。以祈組織上下在應對是

類議題時，能有所依循並發揮最大的團結力量。 
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辦法：如案由。 

決議：「午餐指導費」議題由工會邀請家長團體組成協商小組和教育局協商可行辦法。 

 

<編號 12> 

案由：請本會針對「教師法」修正案通過一讀等議題，發佈相關訊息、論述以表達立場與目前努力

之狀況供會員瞭解。請  討論。 

提案人：成靜傑、王玉雲 

說明：(一)、近期獲得基層夥伴對於「教師法」修正案於立法院通過一讀等議題之意見反應，其中

不乏不滿與不安之聲音。 

(二)、基於組織在議題對外反應時採取一致立場方能發揮最大能量之考量，希望能於會內發

佈相關訊息、論述以表達立場與目前努力之狀況供會員瞭解。以祈組織上下在應對是

類議題時，能有所依循並發揮最大的團結力量。 

辦法：如案由。 

決議：「評鑑入法」議題請秘書處節錄全教會會員代表大會之決議公告於工會網站。 

 

七、臨時動議 

<編號 1> 

案由：本會設置「大專院校委員會」，請議決。 

提案人：許又仁 

說明：(一)、擬訂「臺南市教育產業工會大專院校委員會組織規程」，如附件(十二)。 

   (二)大專院校委員會已召開三次籌備會議，推選康寧大學吳明果老師為主任委員，中華科大 

陳自治老師為副主任委員，嘉南科大尤榮輝老師為執行秘書。 

辦法： 

決議：無異議通過 

 

八、散會：主席宣佈散會(16：45) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



第 13 頁，共 13 頁 

附件四：101 年度收支決算表 

 

 

 

 

 

 

 


